

Fin de semana con más robos a casas sin moradores



Al menos dos robos perpetrados en casas que se encontraban sin moradores se denunciaron este fin de semana en nuestro departamento.

En el primero de los casos, un hombre denunció –cerca de las 20 del sábado- que se retiró de su vivienda, sita en calle Los Ceibos al 3000, y que al regresar constató que autores ignorados habían dañado una de las puertas de la casa y, una vez dentro, aprovecharon para sustraerle dinero en efectivo.

Un par de horas más tarde, una situación casi calcada se denunció al 911. En ese caso, el objetivo de los ladrones fue una casa ubicada en Adolfo Calle al 3300. Allí, y como ocurrió en el caso anterior, los ladrones aprovecharon la ausencia de moradores en el domicilio para romper una puerta y sustraer un horno microondas y una pava eléctrica. En ambos casos, personal policial desarrolló las tareas de rigor. No obstante, por ahora no hay novedades respecto al destino de los ladrones ni de los elementos sustraídos.